

## Loir-et-Cher - Pétanque - championnat de ligue

# " Romo, c'est ce qu'il y a de mieux "

11/05/2014 05:38



**Les championnats régionaux s'achèvent ce dimanche à Romorantin. Jean-Paul Chappe, le président de la ligue du Centre, se félicite de l'organisation.**

Quatre jours de compétition, ce n'est pas rien. Les championnats régionaux de pétanque ont débuté jeudi à Romorantin. Et se termineront ce dimanche avec la compétition réservée aux doublettes mixtes.

**En tant de président de la ligue, êtes-vous satisfait du déroulement de la compétition ?**

« C'est une édition extraordinaire. Les installations qui ont été mises à notre disposition par le club et la ville de Romorantin sont formidables. C'est vraiment ce qu'il y a de mieux. On rêverait de pouvoir disputer tous nos championnats dans de telles conditions. »



Jean-Paul Chappe dirige la ligue du Centre depuis sept ans. - (Photo cor. NR, Aurat)

**" Nous aimerions un peu plus de considération "**

**Comment se porte la discipline dans le Centre ?**

« Nous étions en 2013 aux alentours de 10.600 licenciés. Un chiffre qui diminue malheureusement d'année en année. On souffre vraiment dans les catégories jeunes. Et, malgré nos efforts, on n'arrive pas à stopper cette érosion. Le phénomène est national. »

**Faut-il en conclure que la pétanque ne parvient pas à rajeunir son image ?**

« Il faut surtout en conclure que nous manquons d'équipements. Et notamment d'équipements couverts. Comment voulez-vous attirer des jeunes si vous leur proposez de jouer tout l'hiver dans la boue ? Et puis, il faut le reconnaître aussi, nous avons du mal à trouver des éducateurs dans nos rangs. »

**A peine plus de 10.000 licenciés. Et pourtant, des gens qui jouent à la pétanque, on en voit tous les**

## jours...

« Mais ils ne sont pas licenciés... On souffre aussi de tous ces concours organisés en dehors du cadre fédéral. Ils nous font de l'ombre. »

## Deux joueurs du Centre (NDLR : Quintais et Suchaud) champions du monde, cela devrait être un atout...

« Oui, pour faire venir le public. Quand ils ont joué, jeudi en début d'après-midi à Romorantin, les tribunes étaient archi-pleines. Et, après leur élimination, 30 % ou 40 % des gens sont partis. »

## Promouvoir la pétanque, c'est compliqué ?

« Il y a bien sûr des municipalités qui font des efforts. C'est le cas dans mon club de Dreux. Et le fait que les grosses compétitions soient télévisées (NDLR : sur Sport +) y est pour quelque chose. Mais, nous sommes rarement prioritaires. Et nous trouvons même parfois porte close. Nous aimerions un peu plus de considération, que ce soit de la part des collectivités, mais aussi des médias. »

[sports.blois@nrco.fr](mailto:sports.blois@nrco.fr)

Ce dimanche, à partir de 8 h, boulodrome Marcel-Blancheland, stade Tournefeuille, à Romorantin.

## repères

- > Jean-Paul Chappe fêtera ses 65 ans dans quelques semaines. Il préside la ligue du Centre depuis sept saisons. Il en était auparavant le trésorier.
- > Licencié à Dreux, il préside également le comité d'Eure-et-Loir.
- > Jean-Paul Chappe a été directeur de production avant de diriger une société de reprographie.

Olivier Allègre